



**Geschäftsführung
Verkehrsausschuss**

Frau Krause

Telefon: (0221) 221-25909
Fax : (0221) 221-24447
E-Mail: angela.krause@stadt-koeln.de

Datum: 17.06.2012

**Auszug
aus dem Entwurf der Niederschrift der 25. Sitzung des
Verkehrsausschusses vom 14.06.2012**

öffentlich

**5.6 Stadtbahnhaltestelle Bahnhof Deutz/Messe
hier: Planungsbeschluss für die Erneuerung der Fliesen
0637/2012**

Herr Neweling, Leiter des Amtes für Brücken und Stadtbahnbau, präsentiert dem Ausschuss eine Musterfliese und weist darauf hin, dass diese einen sog. Protektorschutz habe und Graffiti leicht entfernbar sei.

RM Tull legt seitens der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen dar, dass die derzeitigen Fliesen in der Haltestelle Deutz den Zeitgeist und das Kulturgut der damaligen Zeit widerspiegeln und es daher sehr bedauerlich wäre, diese nun auszutauschen. Ihre Fraktion möchte die Fliesen gerne erhalten und sie rege an zu prüfen, wie hoch die Kosten für ein Nachbrennen der alten Kacheln sind.

Für die SPD-Fraktion kann sich RM dos Santos Herrmann zwar diesem Prüfauftrag anschließen, äußert jedoch starke Zweifel, ob dies realisier- und finanzierbar sei. Gleichwohl halte sie auch den Verwaltungsvorschlag für zustimmenswert, insbesondere da die Fliesen augenscheinlich sehr pflegeleicht seien.

RM Kirchmeyer merkt seitens der FDP-Fraktion an, dass die neuen Kacheln sehr freundlich und hell wirken und die Haltestelle mit diesen ein ansprechendes Erscheinungsbild erhalten würde. Sie vermute auch, dass der Erhalt bzw. das Nachbrennen der alten Fliesen zu kostenträchtig sei.

Vorsitzender Waddey schlägt vor, die Vorlage mit der Diskussion zunächst in die weiteren Gremien zu verweisen.

Beschluss:

Der Verkehrsausschuss verweist die Vorlage mit den Diskussionsbeiträgen zur Anhörung in die nachfolgenden Gremien.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig zugestimmt